

Le linge taché de sang eucharistique fut donné aux Dominicains de Santarem, qui le conservèrent dans un reliquaire de cristal. Quant à l'hostie miraculeuse, elle fut placée dans une ampoule de cire et on l'exposa solennellement aux hommages des fidèles. Longtemps après, on vint à briser cette enveloppe de cire, et, contre toute attente, on trouva l'Hostie dans une capsule du



cristal le plus pur, haute de trois doigts, et que la main des anges avait seule pu fabriquer : en effet, elle ne présente pas la moindre trace de soudure et il est impossible de comprendre comment on a pu y introduire le Sacrement de miracle.

Là, ne s'arrêtent pas les prodiges opérés par l'Hostie de Santarem. Cette parcelle de la sainte Eucharistie a traversé les siècles sans souffrir des atteintes du temps ;